

Important : en cas d'observation de présence de ces frelons, il est recommandé de contacter l'institut ITSAP qui se chargera de poser des pièges. Soyons vigilants !

M. BIGEARD adjoint au Maire, est chargé de l'observation de ces invasions. Ne pas hésiter à le contacter en cas de découverte de ces nuisibles (il est possible de consulter internet et rechercher le document qu'il convient d'instruire et transmettre)

3 - Un autre envahisseur, le moustique : A la suite d'une invasion, l'EID, un organisme d'état chargé de lutter contre celle-ci, a apposé des affiches sur les poteaux électriques dans les chemins des Quatre Moulins et de Bremond afin d'inviter les résidents proches du lieu de traitement à se cloitrer pendant la nuit où se déroulera l'opération de démoustication. Le problème est que la plupart des résidents n'ont pas lu les affiches, et celles-ci n'ont pas été retirées après l'opération. Les informations importantes comme celles-ci doivent être mieux diffusées auprès des populations. Soyons vigilants ! Notre Président contactera M. Olivier ANDRAU, conseiller municipal chargé de la santé publique, afin que dans l'avenir ces genres d'informations soient mieux diffusées auprès des résidents proches des lieux de traitement, il souhaite par ailleurs qu'une réunion publique soit organisée sur ce sujet.

4 - Autre information : Mme COILOT, secrétaire de Madame LEON Adjointe de quartier Sud, nous fait savoir la tenue prochaine d'une réunion publique concernant un projet de construction proche de la maison St Georges, (date non précisée)

5 - Entretien des abords des voies publiques : Le Président a transmis à Allô La Seyne un courrier relatant le manque d'entretien flagrant le long de nos voies de circulation et de nos espaces verts. Exemple (entre autres) : la RD16, RD559, la Seyne à Bastian, chemin du Verger... La liste n'est pas limitative. Il devient urgent que les jardiniers de la Commune interviennent !

6 - Placette des oiseaux : Une adhérente, riveraine de cette placette, a constaté la présence de rats à ses alentours en raison des dépôts réguliers d'ordures diverses laissées auprès du PAV et craint une invasion sur sa propriété. Nous lui conseillons d'utiliser des raticides particulièrement efficaces contre ces envahisseurs. De son côté, M. ANDRAU a promis que les services de la Commune interviendraient sur le site (affaire à suivre)

Sur ce même sujet, le service de collecte des ordures a promis une intervention efficace, mais peut-on lutter contre les incivilités de certains « citoyens » ?

7 - Chemin du Verger : Un adhérent se plaint de la vitesse excessive le long de ce chemin de 150m qui est pourtant pourvu d'un caniveau traversant et de deux ralentisseurs.

8 - Miroir à nouveau opérationnel : À la grande satisfaction de tous les usagers, le miroir en sortie Sud du chemin de la Donicarde a été réinstallé. Un grand merci à tous les services municipaux qui se sont investis pour son approvisionnement et sa remise en place.

9 - Boulevard Garnault à la Verne : Un adhérent, résidant sur ce boulevard, a adressé un courrier à la mairie suite à la présence sur le vieux chemin de Fabregas d'un immense poids-lourd certainement trompé par son GPS et qui a eu d'énormes difficultés pour se sortir de ce piège. Il demande la pose d'un panneau limitant la masse des véhicules sur ce chemin étroit. A ce jour il n'a toujours pas reçu de réponse de la mairie.

10 - Parc Lenzenberg : Les riverains de ce parc se plaignent de la présence d'individus plutôt louches qui se sont rendus coupables de certaines exactions comme : arbres cassés, portique d'entrée du parking de l'Oïde démonté, plantes détériorées et bien d'autres encore. Une équipe d'employés communaux est intervenue pour essayer de remettre un peu d'ordre après ces saccages. Les riverains souhaitent une plus grande surveillance par les services de police et un entretien régulier de ce parc avec arrosage des végétaux qui se meurent.

11 - Route de Fabregas : Toujours des excès de vitesse de certains automobilistes et motards ce rendant faire du rallye le long de la Corniche Merveilleuse. Un certain nombre de riverains se sont opposés à l'implantation de chicanes qui auraient certainement ralenti les ardeurs de ces inconscients.

12 – Absence de photos de mariages sur Var Matin : Notre Président a à nouveau interpellé la rédaction de Var Marin constatant qu'aucune photo des mariages Seynois n'était affichée sur la page locale. La mairie demanderait pourtant aux prétendants au mariage de faire connaître leur souhait sur la possibilité de paraître en photo dans la presse locale. Bizarre ! Et à suivre...

13 - Projet de construction d'un Eco-Quartier à Coste-chaude : La mairie nous invitera à une séance de présentation de ce projet quand la date sera arrêtée et nous en serons informés.

14 – Invitations :

- Le 13 juillet : Vernissage de l'exposition « les maquettes prennent le large »
- Le 07 août : Inauguration du 15^{ème} salon de la carte postale et multicollections
- Le 20 août : Apéritif champêtre de l'association des Pescadous de La Verne et Fabrégas
- Le 26 août : Cérémonies du 72^{ème} anniversaire de la libération de La Seyne sur Mer
- Du 16 septembre au 15 octobre 2016, exposition photos de Dominique LEONCE

15 – Lu dans la presse :

- Le 20.07.16 : Le CSMS tennis « out » du complexe Barban ?
- Le 27.07.16 : Opération de la dernière chance pour le « Laborieux »
- Le 27.07.16 : Les feux d'artifice du 29 juillet et du 15 août annulés
- Le 28.07.16 : A la découverte de la biodiversité du littoral
- Le 28.07.16 : Ce maraîcher qui résiste encore et toujours à TPM
- Le 30.07.16 : La Seyne passe au vert
- Le 05.08.16 : Toulon « métropole » ? Marc Vuillemot dit « oui » !
- Le 08.08.16 : Saint-Mandrier – Cette bouche d'incendie qui met le feu aux poudres
- Le 13.08.16 : Saint-Mandrier – Bouche à incendie : des copropriétaires de « Cavalas » répondent
- Le 16.08.08 : Le Débarquement de Provence dignement célébré, hier
- Le 17.08.16 : La sécheresse s'étend... les restrictions aussi
- Le 19.08.16 : Quelques belles soirées d'été au théâtre de Fabrégas
- Le 22.08.08 : Passion Kaki – Véhicules de la Libération, à La Seyne
- Le 22.08.08 : La liberté retrouvée du territoire seynoïse
- Le 23.08.08 : Deuxième opération Embarquement immédiat des Pescadous de la Verne
- Le 28.08.16 : Les pointus de La Sagno Tradition écrivent l'histoire
- Le 29.08.16 : Les 8 bons comportements en cas de pluies méditerranéennes intenses
- Le 01.09.16 : Reprise des courts de Barban

16 - Tour de « Table »

- Hélène BERENGER nous informe que la police municipale a procédé à un contrôle de vitesse sur la partie sud du chemin de Fabre à Gavet ; la pêche a été particulièrement fructueuse !

Elle déplore sur ce chemin le manque d'élagage des végétaux, certains occultent totalement les panneaux de signalisation routière.

- Adrien BISCOS déplore toujours la dégradation de plus en plus prononcée des entourages des arbres rive nord de l'avenue Renoir. Il est urgent que les personnels municipaux interviennent efficacement. La sécurité des piétons est sérieusement engagée

- Solange ARDOUIN constate que rien n'a été entrepris pour interdire le stationnement des véhicules sur la bande piétons/cyclistes le long de la rive Est du chemin des Moulières à la Croix de Palun. Les quelques J11 promis depuis longtemps ne sont toujours pas implantés.

Trop d'automobilistes empruntent le chemin privé de son lotissement en sens interdit. Quelques rondes de police ont bien été effectuées.

- Joseph GATEL, accompagné du Président, a rencontré le Commissaire de Police et a évoqué le problème des véhicules stationnés sur les trottoirs et bandes cyclables de l'avenue Renoir. Nous attendons des résultats car le Commissaire a promis une action dès la rentrée scolaire. Affaire à suivre...

- Alain BONNET souhaite connaître la date de mise en service de la Police de l'Environnement. Quand verrons-nous son intervention afin d'éliminer tous les petits tracas qui perturbent la vie des citoyens au

quotidien ? Il souhaite que les marquages au sol particulièrement défraîchis soient ravivés. Et ils sont nombreux !

✚ 12h00 fin de la réunion du CA

Info hors réunion : Le vice président F. POURCHIER a constaté ce vendredi 23 septembre, en lavant son véhicule, que la station de lavage de Renoir est dorénavant fermée entre 22h00 et 7h00. Voilà une autre bonne nouvelle, en tout cas pour les riverains proches ! Le CILLSOS en avait fait la demande.

Prochaine réunion du Bureau le samedi 8 octobre à 9h00
Au « Bar des Plaines » avenue Renoir
Suivie de la réunion de Quartier N°4 des secteurs 2 – 9 – 11
À 10h00

Le Secrétaire Général Adjoint :
Adrien BISCOS

Le Président du CILLSOS :
Jean- Claude BARDELLI

Le 1^{er} Vice Président
Francis POURCHIER

Copies :

- **M. le Maire de la Seyne sur Mer**
- **Mmes et MM. les Adjoints et Conseillers aux bons soins de M. Le Maire**
- **Mme la Conseillère départementale du Canton la Seyne Sud-Saint Mandrier**
- **M. le Conseiller départemental du Canton la Seyne Nord**
- **M. le Directeur des Services Techniques, Mairie Annexe**
- **M. le Commissaire DUSSAIX de la Police Nationale**
- **M. le Directeur de la Police Municipale**
- **M. TIRION Pôle Proximité Population Prévention, Gestion de Proximité Seynoise**
- **MM. les Directeurs des agences Var Matin et la Marseillaise de la Seyne sur Mer**
- **M. DECHIFRE correspondant de Var Matin**
- **COLLECTIF des CIL de La Seyne sur Mer**
- **Lotissements adhérents (22 + 4 correspondants de secteurs)**
- **Membres du C.A (18)**
- **Archives CILLSOS 2016**